

Des membres du Conseil électoral équatorien menacés de mort

Image not found or type unknown



Amenazan de muerte a funcionarios del ente electoral ecuatoriano

Quito, 1 oct (RHC).- Le Conseil national électoral de l'Equateur a dénoncé devant le Parquet les «menaces de mort» proférées à l'encontre de ses cinq conseillers.

Ces 5 conseillers ont reçu des menaces de mort dans un e-mail qui est parvenu sur les comptes institutionnels.

«Nous rejetons catégoriquement ce type d'actes lâches qui prétendent intimider et menacent d'influencer la prise de décision des autorités électorales dans la phase d'inscription et de qualification des candidatures» indique une déclaration du CNE rendue publique ce mercredi à Quito.

Des manifestations ont eu lieu devant le siège du Conseil électoral à Quito pour exiger l'enregistrement de la candidature d'Andrés Arauz et de Carlos Rabascall. Ce dernier à la place de l'ancien président, Rafael Correa, légalement empêché de participer parce qu'il a été condamné, sans preuve, à huit ans de prison.

Source: Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/235558-des-membres-du-conseil-electoral-equatorien-menaces-de-mort>



Radio Habana Cuba